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第 14 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成28年３月25日（金曜日） 開会 13時 27分 閉会 13時58分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
井上、三上、山本、荒木、東元 事 

務 

局 

 竹谷事務局次長 

 議長、副議長  平川係長 

欠 席 委 員   小野  

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

○地方創生加速化交付金の交付対象事業の決定について 

（１）日本で最も美しい村づくり推進事業について 

（２）農と食を活かした雇用創出と地域産業の育成・支援事業について 

（３）平成27年度一般会計補正予算について 

（４）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の募集について 

２ その他について 

  なし 

３ 次回委員会の日程について 

正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 
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  平成28年３月23日 3 

 4 

 5 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 6 

 7 

                               滝川市長  前 田 康 吉 8 

 9 

 10 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 11 

 12 

 平成28年３月22日付け滝議第215号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次 13 

の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 15 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 16 

 17 

記 18 

 19 

 滝川市長の委任を受けた者 20 

総務部企画課長   深 村 栄 司 21 

総務部企画課長補佐  稲 井 健 二 22 

産業振興部長   中 川 啓 一 23 

産業振興部次長   長 瀬 文 敬 24 

産業振興部産業振興課長  阪 本 康 雅 25 

産業振興部農商工連携室副主幹  諏 佐   孝 26 

産業振興部商業観光課主幹  日 口 裕 二 27 

産業振興部商業観光課長補佐  運 上 琢 諭 28 

産業振興部産業振興課係長  壽 崎 美 穂 29 

産業振興部農商工連携室農商工連携係主任主事 三 並 義 紀 30 

 31 

   32 

 33 

                                  （総務部総務課総務係） 34 



 

第14回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 35 

 日 時 平成28年３月25日（金） 36 

午後１時30分 37 

   場 所 第一委員会室        38 

 39 

○ 開   会 40 

 41 

 42 

○ 委員長挨拶（委員動静） 43 

 44 

 45 

１ 所管からの報告事項について 46 

 47 

○ 地方創生加速化交付金の交付対象事業の決定について     （資料）企 画 課  48 

 49 

《産業振興部》 50 

（１）日本で最も美しい村づくり推進事業について       （資料）産業振興課  51 

（２）農と食を活かした雇用創出と地域産業の育成・支援事業  （資料）農商工連携室  52 

   について 53 

（３）平成27年度一般会計補正予算について          （資料）産業振興課  54 
（４）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の募集に  （資料）商工観光課  55 
   ついて 56 
 57 
 58 
２ その他について 59 

 60 

 61 

３ 次回委員会の日程について 62 

 63 

 64 

○ 閉  会 65 
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第14回 経済建設常任委員会 66 

H28.3.25 (金)13：30～ 67 

第 一 委 員 会 室 68 

開  会 １３：２７ 69 

副委員長 ただいまから、第14回経済建設常任委員会を開会いたします。 70 

 委員動静報告 71 

副委員長 委員動静ですが、委員長が欠席。正副議長に出席いただいております。傍聴と 72 

して舘内議員、本間議員が出席しております。 73 

         本日の委員会の日程を決定する段階で、委員長と調整した結果、委員長不在で 74 

はありますが、本日の開催となりましたので、かわりに私が進行させていただ 75 

きます、よろしくお願いします。 76 

         １ 所管からの報告事項について 77 

副委員長     早速、１、所管からの報告事項に入りますが、最初に、地方創生加速化交付金 78 

の交付対象事業についての全体的な説明をいただき、質疑を受けます。その後、 79 

本委員会で所管する交付対象事業２件の（１）、（２）についての説明をいただ 80 

き、質疑を受けた後、（３）に入りたいと思います。なお、（３）につきまして 81 

は、議案関連となっておりますので、ご留意願います。 82 

それでは、地方創生加速化交付金の交付対象事業の決定についての説明を求め 83 

ます。 84 

 ○地方創生加速化交付金の交付対象事業の決定について 85 

稲井課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 86 

副委員長 説明が終りました。 87 

 質疑ございますか。 88 

（なしの声あり） 89 

副委員長 それでは、報告済みとします。 90 

 続きまして、（１）、日本で最も美しい村づくり推進事業についての説明を求 91 

めます。 92 

 （１）日本で最も美しい村づくり推進事業について 93 

壽崎係長     （別紙資料に基づき説明する。） 94 

副委員長 説明が終りました。 95 

 質疑ございますか。 96 

山  本     今回、事業が採択となりましたが、来年度以降については、一般財源でこの事 97 

業に財源を措置していくという方針なのか確認します。 98 

壽崎係長     既に平成28年度の予算でも150万円で議決いただいております。その中で、平成 99 

28年度分の当初予算を一般財源で措置していたものが、事業内容として、加速 100 

化交付金のほうと合致する事業もございましたので、今回はその150万円分を財 101 

源振りかえするということになっています。 102 

副委員長 ほかに質疑ございますか。 103 

（なしの声あり） 104 

副委員長 それでは、報告済みとします。 105 

 続きまして、（２）、農と食を活かした雇用創出と地域産業の育成・支援事業 106 

についての説明を求めます。 107 

 （２）農と食を活かした雇用創出と地域産業の育成・支援事業について 108 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 109 
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副委員長 説明が終わりました。 110 

 質疑ございますか。 111 

東  元     資料中の域外への販路開拓、③、地域商社育成支援事業について、実証実験を 112 

行いたいということですが、具体的なイメージを伺います。 113 

諏佐副主幹 具体的なイメージについてですが、現在、滝川地方卸売市場といろいろと協議 114 

しております。こちらの機能として、物を集めて販売していくということがあ 115 

りますので、その機能を生かしながら、進めていきたいと考えております。想 116 

定としては、最初に香港への物産の輸出について検討していただいておりまし 117 

て、そのほかにもこれまでのつながりから、台湾やタイなど、取り組んできた 118 

地域がありますので、幅広くアジア圏を中心に、輸出について試験していきた 119 

いと考えています。 120 

副委員長 ほかに質疑ございますか。 121 

（なしの声あり） 122 

副委員長 それでは、報告済みとします。 123 

 続きまして、（３）、平成27年度一般会計補正予算についての説明を求めます。 124 

 （３）平成27年度一般会計補正予算について 125 

壽崎係長     （別紙資料に基づき説明する。） 126 

副委員長 説明が終りました。 127 

 質疑ございますか。 128 

（なしの声あり） 129 

副委員長 それでは、報告済みとします。 130 

 続きまして、（４）、丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の募集に 131 

ついての説明を求めます。 132 

 （２）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の募集について 133 

運上課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 134 

副委員長 説明が終りました。 135 

 質疑ございますか。 136 

東  元     平成26年10月に契約された滝川障がい者乗馬倶楽部の撤退の理由は何か伺いま 137 

す。 138 

運上課長補佐   撤退の理由ですが、そらぷちキッズキャンプの活動を補完する団体として、計 139 

画を出していただいて、その内容を評価してお貸ししておりましたが、そらぷ 140 

ちキッズキャンプの敷地内に、新たに馬を飼育できるようなスペースと附帯設 141 

備が整備されたことで、次年度以降の契約につきましては、継続しないという 142 

ことです。 143 

東  元     関連ですが、そらぷちキッズキャンプの敷地内で、障がい者乗馬を継続される 144 

という理解でよろしいのですか。 145 

運上課長補佐   障がい者乗馬倶楽部は、キャンプを実施する際に馬を連れてきて、乗馬等の体 146 

験をしてもらうことになります。常設になるかは、そらぷちキッズキャンプ側 147 

の判断となりますのでわかりませんが、これまでと同じような活動を続けると 148 

聞いております。 149 

東  元     平成26年10月の公募する際に、もう一つの団体もあり、最終的にはここに決定 150 

した経緯があって、当時、江部乙の住人としては、非常に期待しました。その 151 

ときの新聞記事を見ますと、平成27年には馬を９頭ぐらいまでにふやして、活 152 

動を頑張りたいというようなことだったのですが、ご承知のとおり羊の館は、 153 
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いつ行っても物置のような状態だったわけです。これから手を挙げていただく 154 

ことになりますが、そのようなことのないような業者の選定をお願いしたい、 155 

期待しておりますのでよろしくお願いしたい。先般の契約については、先を見 156 

通せなかった市側にも問題があるのではないかと言っている方もいるので、今 157 

後の契約については、その辺、慎重にしていただきたいと思います。何よりも、 158 

丸加高原のにぎわいをその新しい業者が、取り戻してくれることを前提とした 159 

業者選定をお願いしたいと思っていますが、その辺についてのお考えを伺いま 160 

す。 161 

長瀬部次長    活用業者の選定に当たっては、継続的に使っていただけるような部分も含めて、 162 

慎重に審査して進めていきたいと考えておりますので、ご理解いただきたいと 163 

思います。 164 

副委員長 ほかに質疑ございますか。 165 

（なしの声あり） 166 

副委員長 それでは、報告済みとします。 167 

 ２ その他について 168 

副委員長 ２、その他について、委員から何かございますか。 169 

（なしの声あり） 170 

副委員長 事務局から何かございますか。 171 

（なしの声あり） 172 

 ３ 次回委員会の日程について 173 

副委員長 ３、次回委員会の日程については、正副委員長に一任願えますか。 174 

（異議なしの声あり） 175 

副委員長 以上をもちまして、第14回経済建設常任委員会を閉会いたします。 176 

閉  会 １３：５８ 177 

 178 

 179 

 180 

 181 


